

Verkehrserziehungskurs im Jugendzentrum Sindorf

Kinder lernen sicheres Verhalten im Straßenverkehr

Kerpen, 11.07.17

Das Kinder- und Jugendzentrum Sindorf führte mit Unterstützung der Verkehrsunfallprävention der Kreispolizeibehörde einen Verkehrserziehungskurs für Kinder ab 6 Jahren durch. Eine Befragung der Kinder ergab, dass fast alle gefährliche Situationen im Straßenverkehr erlebt hatten oder sogar selbst davon betroffen waren. Da Kinder im Grundschulalter noch nicht in der Lage sind, den Verkehr richtig einzuschätzen, lernten die Teilnehmer Gefahrensituationen zu erkennen und diese zu vermeiden. Weiterhin wurde anhand von spielerischen Übungen das Reaktionsvermögen der Kinder getestet, um ihnen so die benötigte Reaktionszeit eines Autofahrers deutlich zu machen. Mit praktischen Übungen im Straßenverkehr lernten sie Entfernung und Geschwindigkeit von Fahrzeugen einzuschätzen und das Verhalten anderer Verkehrsteilnehmer zu beobachten.

